
定期総会の報告 
●マンションコミュニティ連絡協議会 第１５期定期総会 

●開催日：令和５年５月２１日（日） 

●時間：1４：００～１４：４５ 

●会場：パートナーステーション第 1会議室 

●参加者１１名（非会員１名・役員５名含む） 

●議事案件状況 

今回、新型コロナ感染の扱いが変更になりましたので、会員の参加を迎えての総会としました。ま 

だ、心配が残る中の開催にて委任者及び議決権の方が多く、参加者１１名（非会員１名含む）でした。 

  総会成立要件、規約第７条６項、構成員の５分の１（２０％）以上｛出席１０名・委任状２９・議決権 

行使（賛成）５、総数４４個 ２９％となり成立｝を満たしており、総会の成立を確認し、各議案の審議 

に入りました。各議案について出席者賛否を確認し、全案件満場一致で賛成承認されました。また 

審議中３号議案一部訂正（５頁活動計画の定期総会期の１６期を１５期及び令和６年を令和５年に訂 

正）及び情報交換会の日程変更（８月５日を変更して３月２３日）を致しました。会員の方については 

同内容を総会資料の修正をお願いすると共にこの報告にて総会資料の差し替えは致しません。ご 

了承下さい。 

なお、審議終了後の出席者より協議会と住宅政策課との関係や協議会の活動に関しての質問等 

があり、市の業務内容には踏み込まない。また、活動内容については結論を出すのでは無く、各参 

加者の状況を確認して、自マンションの参考にして下さい。相談は受けますが、結論を出すのはご自 

身のマンション役員が方向性考えていく事です。今後の課題としては高経年化及び高齢者増加と空 

き家化等の話も出ていました。 

※総会後の役員会による役員互選について 

総会終了後に、出席役員（５名）により、役員互選を実施しましたところ１５期同様となりました。 

●第１６期役員役職者の決定（役員５名） 

・会  長 ： 臨海 美和 

・副会長 ： 吉澤 康博 ・ 尾市 守弘 

・幹  事 ： 畑中 博司（会計） ・  森 一六正（監事） 

 

※第１５期定期総会 状況

 


